

Declaran Alerta Amarilla por calor intenso en el Biobío

Las faenas agrícolas y forestales fueron suspendidas en la provincia.

En base a información de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Amarilla para las regiones de Maule, Ñuble y Biobío, debido a altas temperaturas pronosticadas para hoy y mañana jueves.

En el Biobío se estima que en las zonas del valle y la precordillera podrían registrar temperaturas que ronden los 37°C, mientras que en la cordillera de la Costa el calor oscilará entre 31 y 36°C.

Ante este escenario, y lo sucedido hace unas semanas, las autoridades llamaron a la población a extremar la precaución, mantenerse bien hidratados, evitar la exposición directa al sol durante las horas de mayor radiación.



Las temperaturas bajarán el viernes. Ese día se esperan tormentas eléctricas.

Además, por los peligros de incendio debido a las altas temperaturas, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) junto a los ministerios de Agricultura y Defensa Nacional decretaron que a partir de las 18:00 horas de ayer quedaran suspendidas todas las faenas agrícolas y forestales en la

provincia del Biobío.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, explicó que la medida se debe a las condiciones adversas, como altas temperaturas, baja humedad y presencia de viento, factores que favorecen la ocurrencia y propagación de incendios.

Las temperaturas tendrán un brusco descenso el viernes, día en que se esperan precipitaciones de hasta 15 milímetros en solo algunas horas en ciertas zonas, y ocurrencia de truenos, rayos y relámpagos, entre el Ñuble y Los Lagos.